

Fecha: 25-07-2024

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos

Supl. : Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: Estudiante del Instituto Alemán ganó fase regional de concurso "El Placer de Oír Leer"

Pág. : 5

Cm2: 159,5

VPE: \$ 138.769

Tiraje:

4.800

Lectoría:

14.400

Favorabilidad:

 No Definida

## Estudiante del Instituto Alemán ganó fase regional de concurso "El Placer de Oír Leer"

**LECTURA EN VOZ ALTA.** El certamen es organizado por Fundación Ibáñez Atkinson.

Más de 60 mil alumnos de todo Chile participaron activamente en la convocatoria de la décima edición de "El Placer de Oír Leer", el mayor concurso de lectura en voz alta de Chile, que este año se realiza bajo el lema "Una década a viva voz". De ese total, se seleccionó a 16 estudiantes de tercero a sexto básico, uno por cada región, que ahora pasarán

a la siguiente fase, entre los que se encuentra María Gracia Valdés, alumna de sexto básico del Instituto Alemán Carlos Anwander de Valdivia.

El certamen es organizado por la Fundación Ibáñez Atkinson y desde su creación en 2014 ha impactado a cerca de 168 mil niños en todo Chile. Cuenta con la colaboración del canal cultural familiar NTV y la Pontificia

Universidad Católica de Chile, a través de sus facultades de Educación y de Letras y su Biblioteca Escolar Futuro, además del auspicio de Editorial SM, IBBY Chile y Fundación Palabra.

Daniela del Valle, gerente general de Fundación Ibáñez Atkinson, expuso que "estamos felices por la gran convocatoria que hemos logrado desde Arica hasta Punta Arenas, porque

reafirma el amor por la lectura de los niños en Chile, quienes apoyados por sus familias, profesores y comunidades se han sumado a El Placer de Oír Leer en el marco de la celebración por sus 10 años. Este concurso es mucho más que una competencia, es un valioso espacio de encuentro y desarrollo en torno a los libros, los cuales cobran vida gracias a talentosas



MARÍA GRACIA VALDÉS (6º BÁSICO).

voces lectoras que estamos expectantes de poder escuchar en la final de octubre".

En la siguiente fase, que se desarrollará entre agosto y sep-

**16**

estudiantes, uno por cada región, fueron seleccionadas para participar en la siguiente fase del concurso.

tiembre, se definirán 10 finalistas nacionales entre los 16 representantes regionales que ya fueron seleccionados.

Ya en octubre, en la final nacional, un panel de expertos en fomento lector y literatura elegirá los tres primeros lugares del concurso a partir de las lecturas que estos realicen a viva voz, en un evento transmitido a través de la señal abierta de NTV desde Santiago. 